EN CORTO_____

NACIONALES



AZTECMUN 2023

Con estudiantes de Planteles Azteca y alumnos de diversas instituciones educativas del país, Fundación Azteca de Grupo Salinas inauguró el Modelo de Naciones Unidas AZTECMUN 2023. Encabezaron la inauguración Ninfa Salinas Sada, presidenta del Consejo de Fundación Azteca; Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores; y Antonio Domínguez Sagols, director general de Fundación Azteca.



Quórum

Por falta de quórum el Instituto Nacional de Transparencia (INAI) acumula más de cinco mil recursos de revisión y medidas de apremio que no se han podido ejecutar. Así lo reveló la comisionada **Julieta del Río Venegas** en la inauguración de la Jornada Regional de Transparencia Municipal, en Zacatecas.

Éxodo

Luego de años de vivir con temor por la presencia y la violencia que generan los cárteles de la droga los habitantes de la comunidad de Santa Anita, en el municipio de Guachochi, en la Sierra Tarahumara de Chihuahua, abandonaron tumultuariamente sus hogares. La gota que derramó el vaso fue un ataque a balazos contra la iglesia local por parte de miembros del crimen organizado.

LEGISLATIVAS

A cuentas

El diputado morenista **Sergio Gutiérrez Luna** presentó un punto de acuerdo para que la Comisión Permanente convoque al titular de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) a una reunión de trabajo. El objetivo es que explique las razones y fundamentos legales por las que ese órgano decidió suspender los traspasos de cuentas entre Afores.



Combate al feminicidio

En el Congreso de Michoacán la diputada morenista Eréndira Isauro Hernández presentó nuevas modificaciones en materia de feminicidio, las cuales se suman a las recientes reformas ocurridas en enero de este año en el estado. La legisladora propone agravar el tipo penal y homologarlo con las mismas sanciones que contiene el Código Penal Federal.

Ciberdefensa

En la actualidad México se encuentra indefenso ante riesgos que implican los ciberataques, ya que no se cuenta con una legislación sólida que haga frente a este problema, señaló el diputado ecologista **Javier López Casarín**. El legislador, quien promueve desde el Congreso una Ley en la materia, presentó el libro La ciberseguridad: Un estudio comparado.

